

ABSTRAK

Nur Kholifah Maulidya, 2024, *Upaya Pelaksanaan Metode Natural Observation Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Bagi Akhlak Santri Di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Desa Jalmak Kabupaten Pamekasan* Skripsi, Progran Pendidikan Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si.

Kata Kunci : Metode Natural Observation, Pendidikan Agama Islam, Akhlak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena yang terjadi pada lingkungan Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Di Desa Jalmak, dimana ditemukan beberapa permasalahan mengenai metode dan akhlak Santri. Permasalahan ini berkaitan dengan Metode Natural Observation dan akhlak. Jika tidak ditangani dengan baik maka akan berdampak baik maupun buruk pada akhlak santri. Oleh karena itu, pelaksanaan Metode Natural Observation diharapkan dapat memberikan dampak yang baik bagi akhlak Santri.

Dari fenomena tersebut sebuah penelitian dilaksanakan dengan judul: Upaya Pelaksanaan Metode Natural Observation Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Bagi Akhlak Santri Di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Desa Jalmak Kabupaten Pamekasan terdapat beberapa fokus yang ingin peneliti teliti: (1) Bagaimana Pelaksanaan Metode Natural Observation pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam Bagi Akhlak Santri di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Desa Jalmak Kabupaten Pamekasan? (2) Upaya apa saja dalam Pelaksanaan Metode Natural Observation Dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam Bagi Akhlak Santri di Madrasah Diniyah Miftahul Ulum Desa Jalmak Kabupaten Pamekasan? (3) Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat dalam Pelaksanaan Metode Natural Observation Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Bagi Akhlak Santri di Madrasah Diniyah Miftahu Ulum Desa Jalmak Kabupeten Pamekasan?.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif. Pengumpulan data yang dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, Pelaksanaan Metode Natural Observation dan akhlak yaitu mengamati akhlak. *Kedua*, Upaya Pelaksanaan Metode Natural Observation yaitu melalui dari keaktifan belajar pada materi khususnya materi akhlak pada pendidikan agama islam. *Ketiga*, Faktor Pendukung dan faktor penghambat yaitu terdapat faktor internal dan eksternal.